

La publicación termina con su número 61 de fecha 17 de mayo de 1.924, con otra colaboración que titula «No es posible». En estas líneas se queja ya de la censura previa a todas las publicaciones, de la falta de libertad de palabra y pensamiento y se dice que, voluntariamente, cierra el periódico esperando mejores tiempos.

No se publicó más nuestra «Tierra hidalga», Pero aquí queda esta pequeña referencia de aquel periódico que representó mucho en la vida de Almagro por aquellos años.

Ramón José Maldonado
Cronista de la Ciudad.

REDACTORES DE "LA TIERRA HIDALGA,



De izquierda a derecha: Fila 1.ª—Manuel Camacho Beneytez, Director; David Itayo, Redactor-Jefe; Mariano J. Hernández, Administrador; G. Vicente Ruiz Muñoz; Alfredo Calvo; Tomás Almodóvar. Fila 2.ª—Alberto López, Jesús Gómez Rodríguez, Alejandro Alcalá de Redondo, Ramón Cabañas, José Almodóvar Múgica, Ramón Cañizares, Rogelio Hernández y Rufo Fernández.